

charistique" en ivoire ; encore de vieux ostensoirs et une collection de "monnaies et de "médailles" anciennes et nouvelles.

Les pèlerins parcourent constamment ces immenses galeries et admirent les peintures, les gravures et les objets d'art réunis sous les coupes du Hiéron pour honorer et exalter le Royauté de JÉSUS-Hostie. Cette collection est unique en son genre et les visiteurs tout en s'instruisant, y trouvent de puissants motifs de foi, d'amour et d'espérance. . . .

Un critique d'art, de passage dans la ville du Sacré-Cœur, s'écriait en sortant du Hiéron : " Cela seul mérite un voyage à Paray."

J. B. LAGACÉ.

(*A suivre*)

